

Dans la continuité de nos engagements ...

Comme vous avez pu l'apprendre, Monsieur Julian Jappert a décidé de mettre un terme à son mandat électif pour ses propres motifs. Nous le remercions pour les propositions de projets innovants pour notre commune.

Malgré ce départ non prévu, nous poursuivons notre engagement pour lequel vous avez su nous démontrer votre confiance lors du scrutin municipal, pour représenter vos idées.

Nous nous efforcerons, malgré l'adversité, de vous informer des avancées et du devenir de certains sites, notamment le centre Tertifume, le projet cœur de ville, le site Macé ainsi que les orientations budgétaires choisies par la majorité.

Malgré la situation sanitaire actuelle, il nous paraît important de vous réaffirmer notre soutien et notre ferme volonté d'aborder tous les sujets qui questionnent à ce jour :

Insécurité grandissante, non-respect des engagements financiers sur les projets en cours (gendarmerie entre autres), transition écologique

Nous sommes à votre écoute pour dialoguer, échanger sur tous ses sujets, sur ceux qui sont oubliés depuis des années et vous accompagner dans votre vie de citoyens autour de projets fédérateurs.

Les élus du groupe « Beaucoup de plus belle »